



Liebe Mitwirkende der Dortmunder Stadteltern, Schulpflegschaften und Bildungsinteressierte,

wir danken Ihnen herzlich für Ihre Mitwirkung und Ihre unermüdliche Unterstützung. Wir möchten Ihnen auch in diesem Jahr unsere herzlichsten Weihnachtsgrüße übermitteln. Wir sind dankbar, dass die Stadt Dortmund großes Interesse an einer Mitwirkung der Pflegschaftseltern hat und freuen uns auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit mit allen Bildungsakteuren.

Angesichts der vielen neuen MitbürgerInnen hoffen wir, dass niemand in dieser Zeit alleine bleiben muss und sich in unserer Stadt wohl fühlt, dass die Menschen die nötige Empathie aufbringen und weiterhin helfen, dort wo Hilfe nötig ist.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein gesegnetes und friedvolles Weihnachtsfest. Für das kommende Jahr wünschen wir Ihnen viel Zuversicht, Zufriedenheit, Gesundheit und Erfolg.

Herzlichst

Ihre Stadteltern Dortmund

Werner Volmer Anke Staar